
L’IMPORTANCE DE LA REPENTANCE DANS LA VIE 
CHRETIENNE

AP 3:11 Je viens bientôt, retiens ce que tu as afin que personne ne prenne ta  
couronne.

Si  tu  ne  retiens  pas  ce  que  Dieu  t’a  donne  quelqu’un  d’autre  prendra  ta 
bénédiction, ta couronne et ta place. Veilles a ce que Dieu t’a donne ne pèche 
pas marche dans la sanctification afin que personne ne te prenne ta couronne.

AP 22 :7,12 Et voici, je viens bientôt, heureux celui qui garde les paroles de la  
prophétie de ce livre.

Le  seigneur  ajoute  encore ceci :  heureux  celui  qui  garde  les  paroles  de  la 
prophétie de ce livre. Il veut que tu retiennes d’abord ce que tu as, ensuite que 
tu gardes la parole de Dieu, cad, la parole qu’on te prêche.  Ils sont nombreux 
ceux qui n’écrivent pas la parole qu’on leur prêche, alors que le Seigneur veut 
que nous puissions garder ce que nous écoutons car le temps viendra ou tu 
auras des difficultés si tu n’es pas habitue à lire et a garder la parole de Dieu ou 
a prier chez toi a la maison. 

V12 : Voici je viens et ma rétribution est avec moi pour rendre a chacun selon  
ce qu’est son œuvre.

 Son salaire, sa rétribution est avec lui …Quand Jésus va revenir, Il va rendre à 
chacun selon ses œuvres. Question : quelles sont tes œuvres ? Qu’est ce que tu 
as l’habitude de faire ? de regarder ? D’écouter ? ce que tu regardes, ce que tu 
tu écoutes  glorifie Dieu ?  marches-tu selon la volonté de Dieu ou non ? Celui 
qui marche dans la crainte de Dieu, Jésus Christ va lui rendre selon sa crainte 
de lui, Si tu ne marches pas dans la crainte de Dieu, sache que le salaire du 
péché  c’est la mort. Plusieurs personnes, pendant qu’ils sont en jeune, ont 
honte de Jésus et  vendent leur identité  car  ils  ne veulent  pas que les  gens 
sachent qu’ils sont en jeune…Pendant le jeune, vous discutez avec vos amis, 
pendant  que  vous  faites  le  jeune  cependant  vous  vous  mettez  en  colère, 
lorsque tu feras cela, ne t’attends pas a recevoir  un bon salaire de la part de 
Dieu. Nous voulons que tu sortes victorieux (se) de ce jeune. Comment veux tu 



avoir la victoire alors que pendant ce moment de jeune toi par ailleurs, tu es 
chauffe par l’esprit d’impudicité, par l’esprit de mensonge, pendant le jeune tu 
cherches des prétextes pour ne pas participer a la  prière,  pendant le  jeune 
comment te comportes-tu ? quelles sont donc tes œuvres bien aime(e) ? 

La  volonté de Dieu pendant ce moment de jeune est de nous préparer a entrer 
avec  Dieu  en 2011 dans  la  sanctification...  Nous   jeunons  aujourd’hui  pour 
préparer un avenir meilleur dans les années à venir. I faut avoir une longue 
vision, ce que tu n’as eu cette année, mais  si tu es dans la sanctification tu 
l’auras  l’année  prochaine.  Si  tu  n’as  pas  la  sanctification  en  toi  comment 
comptes-tu voir la main de Dieu  dans ta vie? Si tu n’as aucun projet pour 2011, 
2012..2020,  il  faut  commencer  à  y  travailler  maintenant  et  a  se  préparer 
dorénavant, ayez une longue vision. Veux-tu quitter cette année et commencer 
une nouvelle année dans le péché ?

AP 22 : 20 Celui qui atteste ces choses dit: Oui, je viens bientôt. Amen ! Viens,  
Seigneur Jésus !

Nous  sommes  entrain  de  traverser  la  période  de  la  fin  de  toutes  choses. 
Comment est ce qu’Il vient bientôt ? Bientôt c’est pour attester la fin de temps 
c’est vrai, cependant « Bientôt » se manifeste dans la vie de  toute personne 
d’une façon ou d’une autre. Le « bientôt » peut se manifester chez quelqu’un 
qui etait en plein sommeil la nuit et qui se retrouve mort le matin, et si cette 
personne a été surprise en sommeil alors qu’il s’est endormi dans la colère ? 
Mais pour toi comment va se manifester ton « bientôt » ? Le bientôt ca peut 
être maintenant mais toi avec tes œuvres ou iras-tu ? pour d’autres, « bientôt » 
s’est manifeste dans les accidents, pour d’autres le « bientôt » s’est manifeste 
dans une petite fièvre qu’ils ont commence la nuit et qui les a emportes le 
lendemain. Beaucoup ont été choques de voir quelqu’un que vous veniez de 
voir le matin et l’après-midi vous apprenez qu’il vient de succomber…ca vous 
effraie… c’était ca son bientôt, et toi comment se manifestera le tien ? Tout ce 
que tu fais, Dieu le voit, rien n’est cache devant Lui, tout est à nu devant Lui. 
Quand tu vas bien préparer ton mensonge, sache que Dieu le saura. Plusieurs 
gens ont des problèmes les uns contre les autres, faites un effort pour réparer 
avant la fin de cette année. Beaucoup de gens gardent des secrets dans leurs 
cœurs,  et  si  tu  mourrais  avec cela  dans  le  cœur,  cela  te  fera-t-il  entrer  au 



paradis? Ce que Dieu veut, est que tu sois sanctifie pendant ce moment de 
jeune, Il veut parler a ton Cœur afin que tu changes!

 AP 2 :5 Souviens toi d’où tu es tombe, repens-toi et pratique tes premières 
œuvres ; sinon, je viendrai a toi et j’ôterai ton chandelier de sa place, a moins  
que tu te ne repentes…

Ce qui est important dans la  vie d’une personne c’est la  repentance. On se 
repent et on ne retourne plus dans le même péché dans lequel one st tombe. 
On  doit  toujours  te  demander  de  te  repentir  pour  arranger  avec  Dieu,  si 
quelqu’un ne te pousse pas à faire la repentance, il est suspect….Si tu ne te 
repens  pas,  Dieu  va  venir  a  toi  et  ôteras  son  chandelier  de  sa  place,  le 
chandelier  représentait  l’Esprit  de  Dieu dans  le  tabernacle,  dans  ton  corps, 
c’est ton esprit qui est ton chandelier, une fois ce chandelier est ôte de toi, 
c’est la mort qui t’attend. Si tu ne veux pas que le chandelier te sois ôté, la 
seule solution bien aime(e), c’est la repentance. 

V5 : Dieu te donne la stratégie, la repentance est très importante pour ta vie. Si 
tu te repens Dieu te sauve. C’est la repentance qui te permettra de réparer ta 
relation avec Dieu.

AP 3 :3 Rappelle-toi donc comment tu as reçu et entendu, et garde, et repens-
toi. Si tu ne veuilles pas, je viendrai comme un voleur, et tu ne sauras pas à  
quelle heure je viendrai sur toi.

Tu dois te rappeler de la parole qu’on te prêche tous les jours. Et toujours te 
repentir. C’est très important de garder la parole que Dieu nous donne. Dieu va 
te surprendre, ou donc iras-tu ? Que seras-tu entrain de faire en ce moment 
la ? Car tu ne sauras  à quelle heure il viendra te surprendre. Faites un effort 
pour être toujours en ordre avec Dieu, certes l’ennemi fera tout pour te voler 
tes bénédictions, mais toi aussi fais un effort pour retenir ce que tu as. Profite 
de la vie que Dieu t’accorde pour être en ordre avec lui pendant que tu respires 
encore car, quand son souffle te sera ôté, il sera trop tard. Rachetez le temps…


